

WOHNHÄUSER

## Klosterstrasse 52

In Töss, am Rande klassischer Quartiere mit vielen Arbeiter-Wohnhäusern der Industriefirmen stehen noch heute auch einige Privathäuser im Originalzustand. An der Ecke Klosterstrasse/Rosenaustrasse steht ein besonders augenfälliges und schön gestaltetes zweistöckiges Gebäude.

---

### ADRESSE

Klosterstrasse 52  
8406 Winterthur



Das Haus an der Klosterstrasse 52 korrespondierte früher mit dem ebenfalls rosafarbenen Restaurant Castello, dieses ist aber mittlerweile gelb, 2022. Foto: winbib, Nadia Pettannice

Das Mehrfamilienhaus wurde zwischen 1891 und 1918 als dreigeschossiger, kubischer Baukörper unter flach geneigtem Walmdach errichtet. Das Gebäude weist eine regelmässige Fassadengestaltung auf und wird durch Gurtgesimse horizontal gegliedert. Die Balkone an der Nordwestecke treten risalitartig aus der Fassade hervor und akzentuieren die Ecksituation des Gebäudes.

---

AUTOR/IN:  
Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

05.04.2023